

La presencia de arrastres desaconseja el baño en Estrella de Mar y en Los Urrutias

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 4 de octubre de 2019, viernes

El baño en tres playas de la ribera oeste del Mar Menor sigue estando desaconsejado, a pesar de la buena calidad microbiótica de sus aguas, ante la posible presencia en el fondo de arrastres originados por el reciente episodio de lluvias torrenciales, que podrían producir heridas o lesiones.

El Servicio de Extinción de Incendios, Salvamento y Protección Civil de la Concejalía de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Cartagena ha informado de que las playas en las que el baño está desaconsejado son las Los Nietos (derecha e izquierda), Estrella de Mar y Los Urrutias, ya que en ellas, no ha desaparecido el riesgo de aparición de elementos que pueden ser resultar peligrosos para los bañistas.

El pasado fin de semana, siguiendo las recomendaciones de la Dirección General de Salud de la Comunidad Autónoma, se cerraron al baño las playas de Los Nietos y Mar de Cristal coincidiendo con un ligero ascenso de presencia bacteriana sobre el nivel considerado "excelente". Los análisis de seguimiento han permitido comprobar la evolución positiva de los niveles de calidad de las aguas en todas las playas del municipio.

Mientras, operarios del Ayuntamiento de Cartagena y de la Comunidad Autónoma siguen trabajando en la retirada de los elementos procedentes de arrastres en todas las zonas de baño del litoral.